

Informasi bagi para orangtua

Didirikan pada tahun 1851, University of Minnesota adalah salah satu dari universitas negeri berbasis riset terkemuka di Amerika Serikat. Terdiri atas lebih dari 150 program sarjana, tim pengajar yang banyak menuai penghargaan, dan berbagai fasilitas mutakhir. University of Minnesota merupakan kampus bagi mahasiswa yang datang dari seluruh 50 negara bagian di Amerika dan lebih dari 130 negara di seluruh dunia.



“Mahasiswa UMN hidup di lingkungan yang aman dan terpelihara, dengan segala rincian yang terencana, apakah itu bersifat akademis, jasmani, sosial, atau keamanan.”

– Azza Taher, Mesir, Orangtua Internasional

RANKING TINGGI

University of Minnesota beranking tinggi, dengan biaya kuliah yang kompetitif bagi sebuah perguruan tinggi negeri. Mahasiswa memiliki akses terhadap fasilitas belajar yang luas di sebuah universitas berbasis riset kelas dunia. Selain itu, UM memberikan beasiswa berdasarkan prestasi dan kebutuhan bagi mahasiswa internasional.

PERINGKAT

Ke-10 Lembaga riset negeri AS
Academic Ranking of World Universities

Ke-41 Universitas terbaik di Amerika Serikat
Q.S. World University Rankings

Ke-57 Universitas Global Terbaik
U.S. News and World Report



UNIVERSITY OF MINNESOTA
Driven to DiscoverSM

LOKASI YANG INDAH

University of Minnesota terletak di jantung kawasan metropolitan Minneapolis dan St. Paul, yang dikenal dengan sebutan “Twin Cities” atau “Kota Kembar.” Twin Cities adalah kombinasi dari keramahan dan keamanan dua kota kecil dengan berbagai peluang dari sebuah kawasan metropolitan yang marak.

Minneapolis dan Negara Bagian Minnesota secara konsisten dinilai sebagai salah satu wilayah paling sehat dan paling aman di Amerika Serikat. Pihak universitas bekerja sama dengan pemerintah kota Minneapolis dan St Paul untuk menjamin keselamatan mahasiswa, baik di kampus maupun di lingkungan sekitarnya. Mahasiswa dapat menggunakan bermacam pilihan angkutan, termasuk kereta listrik dan bis. Pengawal jalan dan angkutan gratis juga tersedia bagi mahasiswa yang bepergian sendiri di dalam atau di sekitar kampus.



Ini akan membantu mereka memaksimalkan pengalaman akademis dan kerja dalam persiapan berkarir setelah lulus.

PELUANG KERJA DAN MAGANG

Kawasan Twin Cities merupakan lokasi 15 perusahaan “Fortune 500,” yang memberikan banyak kesempatan kerja dan magang bagi mahasiswa. University of Minnesota juga memiliki kantor penasihat karir, yang melibatkan para

BANTUAN BESAR

PELAYANAN VISA DAN AKADEMIS YANG MEMUASKAN

Staf di bagian Pelayanan Mahasiswa dan Cendekiawan Internasional (ISSS) berdedikasi membantu mahasiswa internasional dalam menempuh studi mereka di Universitas. Mahasiswa dapat bertemu dengan penasihat ISSS untuk mendiskusikan masalah visa, akademis, atau hal-hal pribadi, yang mungkin mereka hadapi. Kantor ISSS juga menyelenggarakan aneka program, di mana mahasiswa internasional dapat memperoleh ketrampilan kepemimpinan, ketangkasan akademis, dan berhimpun serta berbagi budaya mereka dengan mahasiswa lain.



intlstudy.umn.edu